

Coup de théâtre sur Dragonium! Parmi les œufs en chocolat se cachait un lourd secret, révélé par Calyso. Kirim, fidèle serviteur du prince Angus, en est à l'origine.

MORRIGAN, PRINCESSE D'ANGUS

Quel était le bon moment pour dévoiler cette stupéfiante vérité? C'est une indiscretion de la princesse Morrigan qui a précipité l'aveu de l'ancien sénéchal du prince Angus.

Samedi soir, les deux princesses Birgit et Morrigan, étaient réunies pour offrir à leurs sujets des œufs en chocolat préparés par les pâtisseries royaux. Pour ce faire, elles avaient mis au point diverses énigmes et le plus prompt à les résoudre gagnait une récompense. Mais alors que c'était au tour de Morrigan, celle-ci proposa un curieux texte crypté que les participants s'empressèrent de décoder. Ce texte, elle l'avait volé dans le bureau du sénéchal Kirim. Elle ignorait son contenu... et ses conséquences.

Ce document était en fait un courrier du prince Angus, destiné à une certaine « Meella ». Les plus vifs d'esprit de souviendront de ce prénom : il s'agit de celui de la fiancée d'Axus, celle qui a péri avec lui lors de l'explosion en son château, le jour du couronnement du prince. Pourquoi Angus a-t-il écrit à la fiancée d'Axus ? La réponse est dans le texte codé.

« Chère Meella, j'espère que notre petite Morrigan se porte bien et que mon frère s'occupe aussi bien d'elle que de sa fille. Kirim te portera ce billet accompagné d'une bourse pour vous deux. Ce sera bien sûr un cadeau de sa maman. Puisse notre amour rester secret jusqu'à la fin. Angus. »

Kirim, devant les questions du peuple, a bien été obligé d'admettre l'évidence : « J'avais caché ce billet, le dernier du prince Angus, dans un tiroir secret de mon bureau. Ce sont les derniers mots qu'a écrit Angus, juste avant la fête nationale où il a été assassiné. Avant de se rendre au bal de clôture, il a caché ce parchemin dans un petit coffre, dans un territoire accessible uniquement par lui, qui ne pouvait s'ouvrir qu'avec son sceau. Alors j'ai profané sa tombe pour le récupérer. J'ai pris son sceau, je suis parti avec un tableau du château .../...

Morrigan, princesse d'Angus *(suite)*

sous le bras, le premier que j'ai trouvé. C'était un portrait de lui et de son frère. J'ai griffonné quelques paroles mièvres derrière et je me suis rendu au coffre. J'ai pris le billet, j'ai mis le tableau à la place pour que le coffre ne soit pas vide et que l'on croie qu'il s'agissait d'un trésor, puis je suis revenu et j'ai remis le sceau à sa place, sur le corps du prince. Je n'ai touché à rien d'autre dans sa sépulture. C'est pour cela que certains d'entre vous, voyant la tombe ouverte, se sont rués à la recherche d'un trésor qui n'existait plus. Car c'est bien un trésor que Morrigan a découvert. Je voulais attendre le bon moment pour révéler ce secret... Morrigan, tu es bien la fille du défunt prince Angus. »

Cela explique un certain point qui laissait à réfléchir : on comprend mieux pourquoi Kirim, fidèle serviteur d'Angus, a pris sous son aile celle que l'on croyait être la fille d'Axus. Kirim a d'ailleurs mis en avant sa loyauté envers Angus depuis le début du conflit qui l'a opposé à son frère.

Nous savons aujourd'hui que les deux princes, Angus et Axus, sont nés exactement en même temps. Il n'y a donc pas un aîné et un cadet comme nous le croyions à l'heure de leur décès. Par conséquent, ils auraient dû recevoir chacun la moitié du territoire de leur père, le roi Gildas. Et leurs filles respectives auraient dû hériter des territoires de leur père. Donc, du point de vue géopolitique, la répartition des possessions de chaque princesse ne change pas sur le territoire de Dragonium qui est actuellement coupé en deux moitiés équilibrées. En revanche, pour l'immense continent de Fesne, c'est toujours la loi du plus fort.

Le sénéchal Kirim a d'ailleurs lancé un appel à tous ceux qui voudraient le rejoindre, en mémoire d'Angus. Ceux qui désireraient rejoindre ou quitter le karma Griffon auront une semaine pour se signaler auprès du sénéchal. Ce dernier va avoir beaucoup de choses à apprendre à Morrigan sur son véritable père.

Birgit déclare : Mort aux Griffons !

Nous avons pu avoir une courte entrevue avec la princesse Birgit et le sénéchal Gaspard. Après leur retour au château de Zagangar, la princesse s'est effondrée en larmes, s'estimant trahie et déçue par sa demi-sœur. Plus question de jouer avec elle, la guerre est déclarée.

Le sénéchal Gaspard a, le premier, ouvert les hostilités en annonçant publiquement qu'un tel affront ne resterait pas impuni. Suite à l'appel de Kirim, il a également souhaité rallier à lui ceux qui ne veulent plus servir la traîtresse. La princesse Birgit nous a confié : « Ce n'est plus ma sœur ! Elle m'a menti, Kirim m'a menti, je veux la mort de tous les Griffons ! »

La prochaine semaine devrait voir bouger les lignes, avant des offensives de chaque côté.

Nos conseils de lecture

Brève Histoire de Dragonium (vendu à Monaria et Copistes Royaux) – Le siège de Werka (vendu chez les Copistes Royaux) – Confession d'un Mage Noir (à lire sur le wiki).